

Los Hermanos Navarro derrochan talento en su primer concierto en Petrer

08/10/2021



Los jóvenes petrerenses demostraron su talento en el primer concierto que ofrecieron en su localidad | J.C.

Los **Hermanos Navarro, Javier y Juan Carlos**, ofrecieron ayer en Petrer su primer concierto, en el que derrocharon talento y **se ganaron los aplausos del público en El Campet**, dentro de la celebración de las Fiestas Patronales.

Estos dos artistas petrerenses demostraron que **llevan la música en las venas ya que provienen de una familia de larga tradición musical**, pues interpretaron varias canciones flamencas acompañados por la guitarra, una caja y un piano.



Los Hermanos Navarro se mostraron emocionados | J.C.

Agradecieron el apoyo de la población, que disfrutó desde sus asientos del concierto, y aplaudió el talento de

estos jóvenes artistas, que llegaron tras su paso por “La Voz”, programa de Antena 3 en el que cantaron junto a Pablo Alborán. Además, se mostraron ilusionados con poder actuar en Petrer, su casa.

Este concierto tuvo lugar dentro de la llamada “Nit del poble”, organizada por Kaskaruja, en una jornada en la que actuaron previamente Safari en Botsuana, Vienna, y Rockanrolla.

Fiestas Patronales

Hoy continúan las fiestas con distintos pasacalles y actividades infantiles así como un concierto para conmemorar el Día de la Comunidad Valenciana. Mañana se celebrará el tercer Trofeo Virgen del Remedio organizado por la Asociación de Veteranos de Petrer

Club Fútbol en el campo de fútbol El Barxell a las 11 horas. El Espectáculo *Historias ambulantes de las hermanas Cataplum* será a las 12 horas en el parque El Campet, y las Carasses volverán a las 17 horas al casco antiguo de Petrer.



El público arropó a los artistas en su primer concierto | J.C.